

第2回 Zoom 子育て茶話会を開催しました

6月6日、Zoomによる子育て茶話会を開催しました。保護者10名・教職員12名、計22名の参加となりました。今回は、「休校中、どのように過ごしている?」「学校再開に向けて心配は?お子さまの様子は?」などの話題で、様々なご家庭の様子を伺うことができました。慣れないオンライン授業にも慣れ、リズムが出来てきた様子や、学校再開の見通しが立ち友だちと会える喜び、新しい学校生活への期待も聞かれました。参加された皆さま、ご協力本当にありがとうございました。

次回は7月4日(土)14時を予定しています(詳細は追ってお知らせします)。保護者の皆さま、ぜひお気軽にご参加ください。



参加者の感想をご紹介します(抜粋)



- ・ 苦手な科目も「やらせなきゃ」と焦ってしまうお気持ちわかるなあ。保護者の方もしんどい中、お子様の見えない不安を見守っておられ、偉いなあと思いました。お子さん方は「○○しなければ」と思ってしまいがち、「頑張っているね」と認められれば力が湧いてくる。というカウンセラーさんの言葉や「大変な中でもゆっくり過ごす良い面もあった」と振り返る保護者の方のお言葉も印象的でした。(教員)
- ・ 登校が始まる前に、いろいろ心配をしていたことが茶話会ですべて解消されました。ほかのお子様の状況も知ることが出来、子供への声掛けなども教えて頂けて、大変勉強になりました。気軽に質問させて頂ける雰囲気づくりをしていただけたのも有難かったです。このような機会を設けて頂き、感謝しております。(保護者)
- ・ 不安な気持ちは皆さん同じ様にお持ちだな、ということが伝わってきました。学校が始まったら、ついて行けるのか、とても心配なのですが、先生方の話を伺って、焦らないようにしたいと思いました。これだけ長期間の自粛生活で、体力も精神力も、落ちています。16日からの登校は、とても楽しみではありますが、帰宅してきた時には、笑顔で迎えられるように、私も心がけていきたいと思えます。ありがとうございました。(保護者)
- ・ オンラインだと人との関わりが希薄で心配とおっしゃる方へ、先生が今だからしかできない事も多くすごい学びになっているとおっしゃっていましたが、本当にその通りだと思いました。娘はこの状況でオンラインの討論会とか探してバシバシ参加して、いろんな年代の方々と繋がっています。ホームステイした時の家族とはコロナでより頻繁に連絡取り合え、報道されないお互いの生活レベルの事とかも話してます。通常よりずっと広い世界と関われる可能性もあるこのオンライン、今はまだ戸惑いの方が多いですが、使いこなせばよりいろんな事が可能になります。(保護者)
- ・ 中1の保護者の方の話を聞きながら、自分の子が中1だったころの不安を思い出していました。新入生は、受験を終えて、これからという時にコロナの影響で休校。保護者の方の不安や焦りは、数年前の私以上の物だと痛感しました。今考えれば、自分が学校に行き、学校での子どもの様子を見ることで、自分なりに少しでも不安を解消していたように思います。このように学校と繋がれる機会は、それだけでも心の癒しに繋がると思います。(保護者)